

# Pensionen gesichert

## AHV schreibt wieder Gewinne

**VADUZ** Nach turbulenten Jahren auf den Finanzmärkten präsentieren die AHV-IV-FAK-Anstalten mit einem Gewinn von 103,94 Mio. Franken im Jahr 2010 wieder eine ausgeglichene Jahresrechnung. Die IV erweist sich als stabil, die FAK verzeichnet sogar rückläufige Ausgaben. Zu denken gab einigen Abgeordneten allerdings die zukünftige Sicherung der AHV. Noch vor zwei Jahren, bemerkte z. B. FBP-Abgeordneter Manfred Batliner, betrug der Überschussdeckungsgrad der AHV noch 14 Jahresreserven. Inzwischen sind die Reserven auf 10,6 Jahresauszahlungen geschrumpft. Die Reserven der AHV könnten künftig bei steigender Zahl an Rentenbezügern und sinkenden Geburtenraten weiter unter Druck geraten. (jm)